



かまだようちえん

れいわ ねん
令和7年11



ひ わた クンレン がつ にち 引き渡し訓練 (11月14日)



14日は、震度5弱の地震発生後、大津波警報発令を想定して、第四小学校へ避難し引き渡しを実施しました。CS応援隊の方が一緒に歩いていただき無事に小学校に到着しました。子どもたちは引き渡しまで、とても静かに緊張感をもって待つことができました。非常時の対応とともに

地域の方に見守られ大切にされている経験になりました。鎌田幼稚園では引き続き、毎月の訓練や、年に2回の引き渡し訓練をとおして、いざというときに応える力をつけていきます。



第四小学校1年生との交流 (11月27日)



前日から「明日は1年生の人たちが来る！」と、交流を楽しみにしていました。園庭で挨拶を交わした後、二つのグループに分かれて、園庭ではドッジボールを楽しみ、保育室では折り紙、ブロック遊び、ままごと遊びを楽しみました。

ドッジボールでは、1年生の子どもたちが思い切り投げたりボールを交わしたりする機敏さに触れ、驚きながらも園児も楽しみました。園児には優しい力で投げたり、痛くないところを当たりする優しい1年生のお兄さんお姉さんです。

保育室では、折り紙の折り方を教えてくれたり、ままごとコーナーと一緒に料理をしたりして楽しみました。お別れ会では、遊戯室で校歌、園歌を歌いあい、1年生からプレゼントもらいました。小学校への憧れの気持ちと入学への期待が芽生えています。

